
日時　　2024年11月5日(火)　　　　　19時～20時

　　　

場所　　上町会館2階会議室

出席者　藤田(会長)　小宮(副会長)　　添田(上寿会)　矢向(顧問)

　　　　北山(広報)　薄衣(広報)　池之端(広報)　吉田(環境)　齋藤(青少年)

　　　　長岡(総務)　荒井(総務)　大関(婦人)　吉沢(婦人)　森田(婦人)

　　　　　　　　(　班　班長　)　　　　　　　　(　班　班長　)　　

役員審議事項

(１) 鶴見区自治連合会定例会報告

藤田会長より要点の説明があった。

〇現行保険証の廃止について、12月2日で現行の保険証の発行が終了

　マイナ保険証の利用をお願いします。

〇年末年始のゴミと資源物収集について

　12月31日～1月3日までお休みになります。

〇鶴見区消費生活推進制度の休止

　鶴見区として制度を休止しますので、町内会への推進依頼はなくなります。

(2)各部からの報告

●環境部　吉田

　○11月2日に予定していた、中学生の地域活動は雨天の為中止になりました。

　　会館にて、藤田会長よ『りオーバードウズ』について講話してもらいました。

　〇11月10日に花の苗が届きますので、三角花壇で植えますので多数参加願います

●元気会　吉澤

　○11月16日の元気会は、『ツボの話』で講師も来ますので、多数参加願います。

●藤田会長より

　〇9月・10月の会議で協議した町内会活動に対する保険加入について、総会で

　　協議した方が良いとという意見があったので、次回総会で検討する。

　〇ゆうづるで行っていたクリスマスの行事は、今年から市場第二地区は除いて

　　市場地区だけで実施することに慣れました

　〇12月1日(日)市場小学校で『第九を歌う会』が今年行われます。

　　市場第二地区の各町会より1名の手伝いの要請が来ています

　　上町からは　婦人部長の大関さんにお願いしました

　〇12月14日市場第二地区の忘年会があり、各町5名の要請が来ています。

　　今まで参加していない方、5名に出席をお願いする。

　〇スポーツ推進委員を、若林さんにお願いして了承いただきました。

　〇オール市場運動会、4位の成績でした。

上町町内会2024年11月役員会議事録



　〇役員会で協議したことが、町内の方に伝わっていないので対応を検討が必要

　　定例会議事録の作成と回覧など

●町内会役員の後継者がいない問題

　〇町内会の行事、役員会への参加者が高齢化してきて今後町内会の継続が難しい

　　鶴見区の『町内会の課題解決に向けたアドバイザー派遣事業』に申し込むことにする。

　　資料を申し込み、内容を11月18日(月)19時より打合せ実施予定

以上で終了した。　　　　次回　12月5日(木)　19時から



hj


